

ABSTRAK

Ai Lusi Lestiani.1105010010: “*Perkembangan Pondok Pesantren Al-Halim di Desa Jati, Kecamatan Tarogong Kaler, Kabupaten Garut, Tahun 2004-2021*”

Keberadaan Pondok Pesantren merupakan lembaga pendidikan tertua di Indonesia yang memberikan pengaruh sangat besar dalam penyebaran agama Islam di Indonesia. Tumbuh dan berkembangnya Pondok Pesantren tergantung dari peran pendiri Pesantren itu sendiri, karena segala kegiatan yang dijalankan oleh seorang pemimpin akan menentukan faktor sukses atau gagalnya dalam keberlangsungan perkembangan Pondok Pesantren. Seorang pemimpin harus bisa memposisikan diri dalam berbagai situasi yang dijalani, agar Pondok Pesantren dapat tumbuh dan berkembang dengan baik.

Tujuan penelitian ini adalah, untuk mengetahui bagaimana latar belakang berdirinya Pondok Pesantren Al-Halim, dan untuk mengetahui bagaimana sejarah berkembangnya Pondok Pesantren Al-Halim di Desa Jati, Kecamatan Tarogong Kaler, Kabupaten Garut, tahun 1995-2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode penelitian sejarah, adapun langkah-langkah yang dipergunakan dalam metode penelitian sejarah ini yaitu diantaranya, heuristik (pengumpulan data), kritik (kritik intren dan ekstren), iterpretasi (penafsiran hasil pengumpulan data), dan historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan dari penelitian lapangan, dapat disimpulkan. *Pertama*, latar belakang berdirinya Pondok Pesantren Al-Halim adalah tahun 2004, atas tuntutan masyarakat dan para jamaah yang sering mengikuti pengajian di Mesjid Al-Halim yang sudah berdiri pada tahun 1995. *Kedua*, tumbuh dan berkembangnya Pondok Pesantren Al-Halim pada tahun 2004-2021 mengalami perubahan yang sangat signifikan, ditinjau dari segi sarana dan prasarana, maupun jumlah santri setiap tahunnya terus mengalami peningkatan. *Ketiga*, faktor yang menjadikan Pondok Pesantren Al-Halim lebih maju yaitu dengan hadirnya sekolah formal berupa SMP yang berdiri pada tahun 2008, dan SMK yang berdiri pada tahun 2010, berkembangnya pondok pesantren Al-Halim juga tidak lepas dari dukungan serta apresiasi penuh dari masyarakat. Kemudian kerja keras dari pihak keluarga besar pesantren yang mampu mempertahankan Pondok Pesantren Al-Halim semakin maju.

Kata kunci: Perkembangan, Pondok Pesantren, Al-Halim.



uin
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG